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С 14 по 30 но-
ября в выс-

тавочном зале ГУПК «Музейное агентство» на ул.
Смольного проходила областная выставка творчества
пожилых людей и инвалидов, посвященная Междуна-
родному дню пожилых людей и году инвалидов.

В выставке принимали участие 130 человек, было
представлено 500 экспонатов. Среди них и работы трех
сланцевчан – Е.С.Бибиковой, Н.А.Холмеева и Ю.К.Смир-
нова, которые были победителями и призерами район-

ной выставки
творчества пожи-

лых людей. Подведены итоги выставки – более 30 участ-
ников отмечены Дипломами. Приятно, что среди дипло-
мантов  трое сланцевчан. Их работы – ковры Е.С.Бибико-
вой, картины маслом Н.А.Холмеева и графика Ю.К. Смир-
нова – завоевали очень хорошие отзывы. На подведе-
нии итогов  председатель комитета по труду и социаль-
ной защите населения  областного правительства
З.Н.Быстрова вручила награжденным Дипломы и ценные призы.

СЛАНЦЕВЧАНЕ ОТМЕЧЕНЫ ДИПЛОМАМИ

Этот день – своеобразное напоминание нам о про-
блемах людей с ограниченными возможностями, напо-
минание о милосердии и сострадании. Помогать инва-
лидам в их непростой жизни – задача общества. Мы
желаем всем инвалидам района мужества и стойкости
в борьбе с недугом, оптимизма, жизненной энергии.
Пусть тепло семейного очага, забота близких будут для
вас надежной опорой в жизни.
Я.БОГДАНОВ,
 глава  МО
«Сланцевский район»

Распоряжением главы МО
«Сланцевский район» отделу ка-
питального строительства поруче-
но ведение технического надзо-
ра за проведением строительно-
монтажных работ по ремонту
спального корпуса дома-интерна-
та для ветеранов войны и труда.

В.АНТОНОВ,  председатель
собрания  представителей
МО «Сланцевский  район»

ВОРЫ
 ЗАДЕРЖАНЫ

28 ноября путем взлома замка преступни-
ки проникли в одну из квартир в Лучках, откуда
похитили одежду, постельное бельё, посуду на
общую сумму 3 тысячи  830 рублей.

По подозрению в совершении преступле-
ния была задержана группа лиц, похищенное
изъято.

В понедельник, 1 декабря, состоялось
очередное аппаратное совещание админи-
страции МО «Сланцевский район», вел ко-
торое первый заместитель главы муници-
пального образования А.Г.Парамоненко. С
информацией о работе по формированию мес-
тного бюджета на 2004 год выступила замес-
титель главы муниципального образования
Т.А. Большакова. Она, в частности, сказала,
что рабочая группа завершила работу над про-
ектом бюджета 2004 г., и он представляется в
собрание представителей МО «Сланцевский
район». Рабочая группа работала над проектом
совместно с постоянной депутатской комис-
сией по бюджету и налогам. Всего было прове-
дено 9 заседаний. Доходная часть сформиро-
вана в пределах около 296 млн. рублей, рас-
ходная – примерно 310 млн. рублей. Дефицит
бюджета в рамках 10%. Она рассказала также
об отдельных статьях расходной и доходной
части бюджета. Теперь проект бюджета будет

рассмотрен в постоянных депутатских
комиссиях и затем вынесен на утверж-
дение собрания представителей, засе-
дание которого пройдет в конце декаб-

ря. Затем были рассмотрены другие вопросы.
Заместитель главы муниципального обра-
зования Г.М.Шувалова, начальник отдела
организационного обеспечения работы
органов местного самоуправления и де-
лопроизводства Р.А.Шевцова призвали ру-
ководителей муниципальных предприятий,
организаций и учреждений оказать содействие
в четком проведении выборов депутатов Гос-
думы 7 декабря, уделив особое внимание (в
рамках действующего законодательства) явке
избирателей.

Главный редактор газеты «Знамя труда»
А.В.Александров, ссылаясь в том числе и на
многочисленные обращения в редакцию жите-
лей города по поводу многократных и продол-
жительных отключений  воды без какого-либо
предварительного оповещения, предложил в
дальнейшем  ввести  в  практику  обязатель-
ное оповещение  жителей  города  о   предсто-
ящих отключениях.

В  ПОНЕДЕЛЬНИК  У  ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

«Как подать заявление
в милицию? Мне сказали,
что это можно сделать
только по почте».

Отвечает заместитель
начальника ОВД С.М.БЕ-
ГУНОВ:

- Если требуется опера-
тивное вмешательство на-
ряда милиции, сигналы
принимаются по телефону
«02» круглосуточно. В дру-
гих случаях в соответствии
с установленным поряд-
ком следует написать за-
явление на имя начальни-
ка ОВД и направить его по
почте. Заявление будет на-
правлено в соответствую-
щую службу.

Почему
отключили воду
Силами ЗАО «Вика» за-

вершена прокладка ново-
го участка канализацион-
ного коллектора на север-
ной окраине и произведе-
на его врезка в магистраль-
ный трубопровод. Это по-
требовало отключить водо-
снабжение города в поне-
дельник.

«Прошел городс-
кой конкурс «По-
четная семья». В
уютном зале со-
брались две мно-
годетные семьи –
Васильевых и Хо-
рошиловых».
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ДОРОГИЕ
ДРУЗЬЯ!

К а н д и д а -
том в депута-
ты Государ-
с т в е н н о й
Думы  меня
выдвинули  на
съезде Рос-
сийской Де-
мокр ат ич ес -
кой  партии
« Я б л о к о » ,
членом кото-
рой я являюсь

с 1998 года. Вступить в партию  меня
заставила сама жизнь, а точнее
всем известный экономический кри-
зис августа 1998 года. Тогда практи-
чески в один миг  государство  поста-
вило меня и мое  предприятие на
грань банкротства. На глазах разру-
шалось то, что я и мои товарищи, и
сослуживцы  по работе создавали
долгие годы.  И я тогда сказал сам
себе: «Парень, нужно заниматься
политикой, нужно активно участво-
вать в этом процессе, а иначе  поли-
тика  займется тобой».

В 2000 г.  меня избрали предсе-
дателем политсовета Ленинградс-
кой областной  организации, а в
2001 г.  избрали председателем Ле-
нинградского  областного региональ-
ного  отделения  Российской Демок-
ратической  партии «Яблоко» . В
2001-м же году я стал помощником
председателя Комитета  Государ-

ственной Думы  по образованию и
науке  А.В. Шишлова.

Моя программа, как кандидата в
Государственную Думу, конечно же,
тесно связана  с программой Россий-
ской  Демократической  партии «Яб-
локо», цель которой -  превратить
Россию  в страну , где людям хорошо
жить.  Мы, конечно же, за безуслов-
ное соблюдение прав  и свобод че-
ловека,  мы хотим создать сильное
гражданское общество, которое мог-
ло бы контролировать ту власть,  ко-
торую оно избирает, мы - за сильную
экономику. Наш принцип: государство
для человека, а не человек для госу-
дарства.

Все это красивые предвыборные
слова, скажет читатель.  Сейчас, мол,
все партии и блоки только и говорят
о наведении  порядка, о сильном  го-
сударстве, о свободе и справедливо-
сти. И это действительно так. Зачас-
тую в нашей  российской  действи-
тельности  избранный депутат  вспо-
минает  о своих избирателях за пол-
года до очередных выборов. Начина-
ет вкладывать  в избирательный ок-
руг средства, проводить всевозмож-
ные мероприятия, обещая «райскую
жизнь» и «золотые горы». После же
выборов  все возвращается  на круги
своя, и все  остаются при своих инте-
ресах –  депутат  при своих, населе-
ние - «с носом».  К сожалению, это
зачастую так.  Я считаю, что добиться
порядка  и справедливости  мы смо-
жем только  в том случае, если каж-

дый  избранный или назначенный
чиновник, начиная  с простого клер-
ка  в ЖЭУ и кончая  Президентом
России,  будет честно и профессио-
нально  исполнять  возложенные на
него обязанности, с первого и до пос-
леднего дня  своих полномочий  ра-
ботать на тех людей, которые ему до-
верили свое будущее и будущее сво-
их детей.

И вот поэтому, не останавливаясь
на частных вопросах, могу с уверен-
ностью сказать, что с первого  и до
последнего дня  своей работы в Гос-
думе  я буду отстаивать  интересы
своих земляков. Отдав за меня свой
голос, Вы получаете  мой голос в Гос-
думе  за увеличение  заработных
плат бюджетникам  и пенсий,  за
недопустимость увеличения тари-
фов  на коммунальные услуги при  их
нынешнем качестве, за сильную ар-
мию, формирующуюся на контракт-
ной основе, и т.д. и против  привати-
зации энергетики   и роста тарифов,
против ввоза в страну  отходов ядер-
ного топлива, против отмены для уча-
щихся и выпускников вузов отсрочки
от призыва  и т.д.  Конкретно для
Сланцев буду добиваться решения
транспотного вопроса, т.е.запуска
электрички по маршруту Гатчина- Во-
лосово - Кингисепп - Сланцы.

Другими словами, сделаю все,
чтобы через 4 года  избравшие меня
люди сказали: «Да,  мы не ошиблись
в этом  человеке».      Сергей ГРАЧЕВ,

кандидат в депутаты
 Госдумы от партии «Яблоко»

  ЗАЧЕМ Я ИДУ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ

           За участие
в областном празднике

14 ноября в пос. Новый Свет
Гатчинского района прошел облас-
тной праздник работников сельс-
кого хозяйства и перерабатываю-
щей промышленности. В этом праз-
днике участвовал и хор русской пес-
ни Дворца культуры ОАО «Завод
«Сланцы». Главе МО «Сланцевс-
кий район» Я.Я.Богданову пришло
письмо за подписью председате-
ля комитета по культуре правитель-
ства области В.Б.Богуша.

 В нем, в частности, говорится:
«Выражаем искреннюю призна-
тельность и просим объявить бла-
годарность коллективу хора русской
песни Дворца культуры ОАО «Завод
«Сланцы» и лично руководителю
коллектива заслуженному работни-
ку культуры Александре Никитичне
Ефремовой за большой вклад в
организацию и проведение облас-
тного праздника».

Избирательные
участки в Прибалтике получат
бюллетени для выборов депутатов
Госдумы последними в Ленобласти

Избирательные участки на территории Прибал-
тики получат бюллетени для выборов депутатов Гос-
думы последними из 978, созданных в трех округах
Ленобласти, сообщила корр.ИТАР-ТАСС секретарь
избирательной комиссии Ленинградской области
Валентина Молодова. В среду предназначенные
для прибалтийских участков бюллетени заберут в
Облизбиркоме представители консульств прибал-
тийских стран и дипломатической почтой доставят
на участки. Бюллетени уже завезены в территори-
альные избирательные комиссии и взяты под ох-
рану сотрудниками милиции. В тех территориаль-
ных комиссиях, где нет возможности обеспечить
необходимый уровень охраны бюллетеней, они на-
ходятся в близлежащих отделах милиции, пояс-
нила Валентина Молодова.

 В Ленобласти 1 млн 280 тыс голосующих. В Пе-
тербургской типографии № 12 отпечатан тираж бюл-
летеней из расчета 102,5 процента от списочного
состава избирателей. Бюллетени занимают объем
более 20 кубометров.

 

ПОДПИСАНЫ
ПАСПОРТА

ГОТОВНОСТИ
Как сообщила

начальник отдела
муниципального
хозяйства админис-
трации МО «Слан-
цевский район»
И.П. Терпукова,
представители Го-
сэнергонадзора,
жилищной инспек-
ции, Госстроя подписа-
ли Паспорта готовнос-
ти к отопительному се-
зону 2003-2004 годов
основных предприя-
тий, которые предос-
тавляют коммуналь-
ные услуги населению
и социальной сфере –
МП «ЖКХ», «Горэлект-
росеть» и ОАО «Завод
«Сланцы».

 

*В прошлом году Фонд обществен-
ного мнения провел опрос об отноше-
нии россиян к флагу. Выяснилось, что российский
флаг нравится 64% опрошенных, не нравится 16% и
19% не имеют на этот вопрос однозначного ответа.

*Согласно договору с Пенсионным фондом России,
авторитетное междугородное агентство Moody“s
Investors Servicc обещает уже к середине 2004 года
провести сравнительную рейтинговую оценку управ-
ляющих компаний и НПФ, допущенных к участию в обя-

зательном пенсионном страховании, и
обнародовать эти результаты.

*Согласно статистике, образование детей занимает
одно из ведущих мест в семейном бюджете. Лишь 8%
россиян никогда и ничего в школе не оплачивали. Бо-
лее 50% родителей выкладывают деньги за учебники,
канцтовары и ремонт классов. Непосредственно за обу-
чение в школе платят 15% пап и мам. При этом боль-
шинство россиян – 64% - предпочитают платить непос-
редственно преподавателям, а не учебному заведению.
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В .А. Ворогушин ро-
дился в 1943 году.

Около трид-
цати лет В.А.
Ворогушин
проработал
на инже-
нерно-кон-
структорс-
ких должно-
стях на предприятиях и в
научно-исследовательских
институтах Ленинграда и
Ленинградской области, в
том числе на ЛОМО, во
ВНИИ онкологии им. Н.Н.
Петрова, ВНИИ медицинс-
кого приборостроения,
ВНИИ медицинской лабо-
раторной техники, НПО
«Красногвардеец», а также
директором Завода хими-
ко-лабораторной посуды и
приборов «Дружная Гор-
ка», который восстановил
в государственной соб-
ственности после незакон-
ной приватизации.

Член КПСС с 1974 года.
В настоящее время член
Ленинградского Обкома
КПРФ.

Работая в Государ-
ственной Думе второго со-
зыва, по поручению фрак-
ции КПРФ выступил с депу-
татской инициативой по
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Родился в 1960 году в Кузбассе, в городе Новокузнец-
ке Кемеровской области. В 1978-1980 годах служил в
Ракетных войсках стратегического назначения. Окончил
горно-строительный (1978) и строительно-архитектур-
ный техникумы (1989). Работал строителем, докером,
проходчиком на угольных шахтах, в метрострое и метро-
политене. С июня 1990 года по настоящее время рабо-
тает в Гатчинской дистанции пути (ПЧ-24) ФГУП «Ок-
тябрьская железная дорога» (дорожным мастером,
бригадиром пути, помощником дорожного мастера).

С июня 1998 года является председателем Межре-
гионального профсоюза «Железнодорожник» и одно-
временно председателем первичной организации Гат-
чинской дистанции пути.

За 5 лет работы профсоюза выиграно в судах более
60 дел в защиту более 145 работников. Возвращено ра-
ботникам более 1 миллиона рублей, незаконно невып-

АЛЕКСАНДР АРГУНОВ
Мы изменим Законы России

в интересах трудящихся
Мы защитим интересы членов профсоюза –

Мы защитим и ваши интересы
Мы поможем работникам объединиться

для борьбы за свои права
Мы защитим пенсионеров и детей
от произвола власти и капитала

лаченных денег, восстановлены на работе все незакон-
но уволенные. Профсоюз железнодорожников добился
возврата льгот для работников: с 2002 года вновь предо-
ставляется дополнительный отпуск за стаж работы на
предприятии для всех работников, членам профсоюза
своевременно оплачиваются отпускные, командировоч-
ные, заработная плата, улучшаются условия труда и от-
дыха. В числе лидеров и активистов реальных профсою-
зов Александр Аргунов был учредителем Российской
партии Труда. В 2002 году его избрали председателем ее
Ленинградского областного отделения. Александр про-
водит бесплатные юридические консультации для чле-
нов партии, профсоюза и граждан Ленинградской облас-
ти. Организовал более 20 пикетов и митингов в Санкт-
Петербурге и Ленобласти в 2000-2003 годах в защиту прав
граждан.Женат.Жена работает в детском санатории в Си-
верской. Три дочери – 1986,1995 и 2001 годов рождения.

Голосуйте за Александра АРГУНОВА,
защитника прав трудящихся.

ДЕПУТАТ –
КОММУНИСТ
разработке законопроек-
тов о наркотических сред-
ствах и психотропных веще-
ствах, об ограничении таба-
кокурения, а также Поста-
новления Госдумы по вос-
становлению государствен-
ной монополии на произ-
водство алкогольных на-
питков.

За четыре года работы
в Госдуме принял участие в
разработке и рассмотре-
нии 29 Федеральных зако-
нов по здравоохранению и
медицинской промышлен-
ности, такие как «Закон о
лекарствах», «Закон о ту-
беркулёзе», о повышении
пенсионного пособия роди-
телям, чьи дети инфициро-
ваны ВИЧ - инфекцией в
медицинских учреждениях,
сохранении пенсий работа-
ющим медицинским работ-
никам в сельской местнос-
ти и т.д.

Около 500 млн. рублей
было выделено Ленинград-
ской области на заверше-
ние строительства различ-
ных объектов. Более 4000

заявлений избира-
телей  получили де-
путатскую поддер-
жку. Многие обра-
щения избирате-
лей решены поло-
жительно.

Медицинские
учреждения округа
около 8 раз получи-
ли лекарственную
гуманитарную по-
мощь.

Регулярно про-
водил депутатские
приёмы граждан
округа. Ежемесяч-
но выступал перед
различными кол-
лективами, находящимися
на территории округа.

Всю свою жизнь он со-
вмещал свою профессио-
нальную деятельность с об-
щественной. Ему всегда
были нужны люди: собесед-
ники, сотоварищи, товарищи.
Он любит семью, жену, двух
сыновей – но не может жить
без кипящих будней своей
страны, области, предприя-
тия, партии. У него есть что

сказать каждому: и тому,
кто грабит Россию, и тому,
кто спасает ее.

Он знает законы своей
страны – сам писал неко-
торые – и видит возмож-
ность совершенствования
этих законов.

В новой Госдуме будет
действовать по осуществ-
лению программы КПРФ,
Предвыборной платфор-
мой кандидата является
платформа КПРФ.
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Открывая встречу, Е.И.Ла-
бызнова подчеркнула, что ре-
абилитация инвалидов, воз-
вращение их к полноценной
жизни, к труду – важнейшая
задача. В нашем городе есть
учреждения (кроме больницы),
где инвалиды могут укрепить
свое здоровье – это центр «На-

Социальная реабилитация инвалидов – важнейшая
задача

В канун Международного дня инвалидов в управле-
нии социальной защиты населения состоялась встреча за
«круглым столом» на  тему – о возможной интеграции ин-
валидов в общество. Вела встречу руководитель сектора
по социально-бытовой работе Е.И.Лабызнова. В обсужде-
нии поднятой темы принимали участие старший инспек-
тор городского центра занятости населения О.В.Григорье-
ва, заведующая отделением социальной реабилитации ин-
валидов центра «Надежда» Н.А.Богачкова, специалист по
социальной работе государственной службы МСЭ И.П.Па-
нова, представители районной организации общества ин-
валидов во главе с председателем  А.Ф. Ивановым (на сним-
ке крайний справа).

дежда», где работает отделе-
ние социальной реабилитации
инвалидов.

Заведующая Н.А. Богачко-
ва подробно рассказала о ра-
боте отделения: «Отделение
рассчитано на 10 человек, срок
пребывания – 20 дней. В этом
году за 6 месяцев (исключая

летние) социальную реаби-
литацию прошли 56 инва-

лидов от 48 до 89 лет.  С уче-
том рекомендаций врачей
проводятся различные оздо-
ровительно-реабилитацион-
ные мероприятия. Как прави-
ло, наши подопечные говорят
об улучшении самочувствия.
Отвечая на вопросы участни-
ков встречи, Н.А.Богачкова
рассказала о порядке оформ-
ления в отделение. Подчерк-
нула, что стоимость путевки
зависит от размера пенсии ин-
валидов, а услуги, включая

физиопроцедуры и массаж,
проводятся бесплатно. При не-
обходимости инвалиды могут
до 6 раз в год посещать отде-
ление реабилитации. Н.А.Бо-
гачкова попросила председате-
ля районной организации инва-
лидов А.Ф.Иванова  активнее
информировать членов обще-
ства о работе центра.

 К сожалению, все больше
становится молодых инвали-
дов, кто по возрасту и состоя-
нию здоровья, с определенны-
ми ограничениями, мог бы еще
трудиться.Но трудоустроить
инвалида непросто.

 - На учете в центре заня-
тости населения сейчас состо-
ят 84 инвалида III группы и 21
инвалид II группы, - отметила
О.В.Григорьева. – Найти для

них работу трудно – на пред-
приятиях и  в  организациях под
любыми предлогами отказыва-
ются принимать инвалидов.В
ноябре удалось трудоустроить
только 3 человека. В июне в
нашем центре проходила спе-
циализированная ярмарка ва-
кансий  для инвалидов – в ней
приняли участие только четы-
ре работодателя. Из 30 при-
шедших на ярмарку инвалидов
только 8 получили предложе-
ния о трудоустройстве.

- Может быть, нам надо пе-
ренять опыт вологжан, - выс-
казал свое мнение председа-
тель районной организации об-
щества инвалидов А.Ф.Ива-
нов. – Там организации, отка-
зывающиеся трудоустраивать
инвалидов, перечисляют опре-
деленные средства в област-
ную организацию общества. На
эти деньги организация и но-
вые рабочие места содает, и
оказывает материальную под-
держку инвалидам. Такое ре-
шение принято на уровне об-
ластной администрации.

Но преградой к трудоуст-
ройству инвалидов является
не только нежелание работо-
дателей, но и те ограничения,
которые пишутся в справках
МСЭ, в индивидуальных про-
граммах реабилитации.

(Продолжение на стр. 8).

 

Конечно, большинство кандидатов
знает, что  нужно пообещать избира-
телям – потому что поднимаемые про-
блемы существуют давно, а потому
всем  хорошо известны. Но далеко не
каждый кандидат представляет, что
нужно сделать для того, чтобы обеща-
ние было выполнено. Многие из набо-
левших проблем потому и остаются не-
решенными, что нынешние народные из-
бранники не способны предложить пути
их решения. И не каждый хочет эти про-
блемы решать. Между тем, именно Го-
сударственная Дума должна принимать
законы, которые бы помогали жить граж-
данам страны, которые работали бы на
благо избирателей. Закон на уровне кон-
статации проблемы – это путь в нику-
да. Нам нужны законы, которые эти про-
блемы  решали бы.

У меня есть высшее юридическое
образование. У меня есть опыт законо-
дательной работы – я являюсь депута-
том Законодательного собрания Ленин-
градской области. Я знаю проблемы, с
Печатается   бесплатно  на  основании  ст. 59   ФЗ «О  выборах  депутатов  Госдумы  РФ».

Михаил ВОДОПЬЯНОВ:
Победить коррупцию можно,
если начать с ней бороться.

УВАЖАЕМЫЕ    ЗЕМЛЯКИ!
Предвыборная пора всегда богата обещаниями со стороны кандидатов. Все эти

обещания – увеличить зарплату, обеспечить достойную старость, предоставить высо-
кооплачиваемую работу, создать новые рабочие места и другие - каждый из вас слы-
шал уже не раз и от многих. Изменилась ли ваша жизнь с тех пор? Я думаю – нет, не
изменилась.

которыми живет народ, поскольку 5 лет
руководил крупнейшим муниципальным
образованием Ленинградской области.
Именно этот опыт дает мне основания
говорить о том, что разработанные мною
инициативы не просто обозначают про-
блемы, стоящие перед жителями облас-
ти, но и предусматривают механизмы их
решения.

В своих предвыборных материалах я
расскажу о законах, принятия которых
буду добиваться в Государственной
Думе. Законах, без которых жизнь в стра-
не не сможет радикально улучшиться, по-
скольку именно законы устанавливают
правила нашей жизни.

Сегодня я хотел бы рассказать о За-
коне «О противодействии коррупции». За-
коне, без которого наша страна задыха-
ется  от произвола чиновников. Законе,
который должен быть принят в первую
очередь.

Уже восемь лет в Государственной
Думе тормозится принятие этого закона,
одним из авторов и инициатором которо-

го я явля-
юсь. Дан-
ный за-
кон четко
определяет понятие «коррупция» и все-
го, что с ней связано. Без этого невоз-
можно запустить весь механизм нака-
зания коррупционеров и искоренения
этого зла.

Противники закона утверждают, что
искоренить коррупцию в России невоз-
можно. Но я убежден: победить корруп-
цию можно, если начать с ней бороться.
Со своими единомышленниками – чле-
нами Народной партии России летом
этого года мы собрали более 70000 под-
писей жителей Ленинградской области
в поддержку данного закона. И тот факт,
что у нас появилось большое количе-
ство противников среди чиновников
различного уровня, говорит о том, что
мы на правильном пути, и закон будет
работать.

Добиться вступления его в силу –
вот одна из главных моих задач как де-
путата Государственной Думы.
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Рост импорта (товаров, которые в
область завозят) в ближайшие годы
будет опережать рост экспорта, то есть
того, чем торгуем мы. Подобную тен-
денцию специалисты объясняют
прежде всего тем, что предприятия
Ленобласти начали вести активную по-
литику обновления своих основных
фондов и оборудования. Тем не ме-
нее, пока экспорт товаров в 2,5 раза
превышает импорт. В структуре экс-
порта продолжает преобладать про-
дукция сырьевой направленности -
энергоносители, лес, первичная про-
дукция химической и нефтехимичес-
кой промышленности. В планах обла-
стных властей – дальнейшее увеличе-
ние продаж.

Неожиданным – и весьма мощ-
ным – резервом экспорта может ока-
заться… обыкновенный чистый воз-
дух. Как известно, спикер Совета Фе-
дерации Сергей Миронов выступил
недавно с инициативой превратить
этот ресурс в источник доходов. Наши
леса – 22 % от всего мирового лесно-
го «запаса» - производят кислород,
который затем потребляется всей Ев-

Будет ли Ленинградская
область торговать… воздухом?

В правительстве Ленинградской области состоялась пресс-
конференция Сергея Нарышкина, председателя областного
комитета по внешнеэкономическим и международным связям,
посвященная внешнеторговой деятельности региона.

ропой. По мнению Миронова, Парижс-
кий клуб кредиторов должен принять
схему, согласно которой часть наших
долгов будет перечисляться в специ-
ально созданный экологический фонд.
Мировая практика имеет такие приме-
ры. Скажем, Германия в начале 90-х
годов списала Польше часть долгов в
счет оздоровления реки совместного
пользования - Одера. И хотя у нас с
немцами совместных рек нет, нашим
кислородом они все-таки дышат. При-
влечение внешних экологических ком-
пенсаций позволит получить деньги, со-
поставимые с размерами госбюджета.
А выгоднее всего эта инициатива рос-
сийским регионам, богатым лесами, в
том числе - нашему родному краю. В
Ленобласти лесами занято около 5 мил-
лионов гектаров, причем эта цифра
ежегодно растет. Поставить природ-
ные богатства на службу народу – бла-
городная, полезная идея. Хочется ве-
рить, что Сергею Миронову, идею кото-
рого, кстати сказать, уже поддержал
председатель Государственной Думы
Геннадий Селезнев, удастся реализо-
вать  на практике.

Работы завершены
В ноябре акционерным об-

ществом «Вика» закончены ра-
боты на участке дороги к буду-
щему полигону твердых бытовых
отходов. Выделенные бюджет-
ные средства освоены полнос-
тью, дорога соответствует тре-
бованиям, заложенным в про-
екте. Верхнее щебеночное по-
крытие будет выполнено после
окончания работ на первом
пусковом комплексе.

Введение во храм
Пресвятой Владычицы

 нашей Богородицы
и Приснодевы Марии

Этот великий Богородичный
праздник воспевается Право-
славной церковью 4 декабря.

      БОГОСЛУЖЕНИЯ ПРОЙДУТ:
3 декабря – Всенощное бдение

18-00 – часовня Серафима
 Саровского (Сланцы)

15-30 – Храм Архангела
 Михаила (д.Сижно)

4 декабря – Литургия
9-00 – Храм Казанской Божией

Матери (авт.№ 5 до храма
Б.Поля  в 7-00 и 9-00)

9-00 – Храм Архангела Михаила
(д.Сижно)

Предательством, под-
купом и обманом в стране
воцарилась воровская
олигархия. Установлен
антинародный  режим.
Лицемерие и ложь, презре-
ние к трудовому народу и
русофобия стали его иде-
ологией.

Ежегодно страна недосчи-
тывается миллиона жителей.
Ежегодно за рубеж утекает на-
родного добра на 25 миллиар-
дов долларов. Наши границы
вплотную обложены амери-
канскими и натовскими воен-
ными базами. Главари «ново-
го мирового порядка» откры-
то говорят, что в России дол-
жно остаться не более 50
миллионов человек. Этого
хватит, чтобы добывать газ и
нефть, золото и алмазы, об-
служивать олигархов. Ос-
тальным 100 миллионам нет
места на земле.
ПОЭТОМУ КАЖДЫЙ ДЕНЬ
ДОРОЖАЕТ ТО, БЕЗ ЧЕГО
НАРОДУ НЕ ВЫЖИТЬ –
ХЛЕБ И ЛЕКАРСТВА,
КРЫША НАД ГОЛОВОЙ,
СВЕТ И ТЕПЛО В ДОМЕ.
РАЗВЕ ЭТО «ЦИВИЛИЗО-
ВАННЫЙ РЫНОК»,
 КОТОРЫЙ СУЛИЛИ НАМ
ПЕРЕСТРОЙЩИКИ –

Из предвыборной
платформы КПРФГРАЖДАНЕ РОССИИ!

 РЕФОРМАТОРЫ?
Но недруги России присво-

или не только ее материаль-
ные богатства. Они пытаются
сломить наш дух, нашу веру,
уничтожить нашу культуру.
Превратить нас в безгласных
и бесправных рабов. Базар и
хаос все наглее воцаряются не
только в экономике, но и в го-
сударстве, в головах и душах
людей. Базар – это глубоко
чуждая России потуга изме-
рить все на свете деньгой, раз-
менять жизнь на гроши и ба-
рахло.

Перед угрозой полной коло-
низации и вымирания страны
МЫ, рабочие и крестьяне, ин-
женеры и ученые, учителя и
врачи, предприниматели и уп-
равленцы, художники, артис-
ты и студенты, люди разных
взглядов и верований, пред-
ставители разных партий и
движений, объединились в НА-
РОДНЫЙ БЛОК КПРФ.

Стратегической целью на-
шего блока является завоева-
ние большинства в Государ-
ственной Думе и победа на
президентских выборах.
ВО ИМЯ ЧЕГО МЫ
ОБЪЕДИНИЛИСЬ?

Мы встали под знамя КПРФ,
ибо убеждены: народный пат-

риотизм сегодня  неотделим от
целей и идеалов коммунистов.
От борьбы за социализм, за
восстановление Советской
власти, за возрождение Союз-
ного государства.
  СУТЬ НАШЕЙ ПРОГРАММЫ

Основы нашей программы
возрождения России сформу-
лированы в четырех вопросах.
Год назад мы призвали наших
граждан проголосовать за то,
что:

1. Земля, леса, недра и дру-
гие природные богатства стра-
ны должны принадлежать все-
му российскому народу. Куп-
ля-продажа земли, за исключе-
нием приусадебных, садово-
огородных, дачных и гаражных
участков, недопустима.

2. Оплата жилья, электро-
энергии и других коммуналь-
ных услуг не должна превы-
шать десять процентов сово-
купного дохода семьи.

3. Зарплата и пенсии не
могут быть ниже установлен-
ного особым законом прожи-
точного минимума.

4. Топливно-энергетичес-
кие и оборонные предприятия,
железные дороги, обеспечива-
ющие национальную безопас-
ность и достойную жизнь граж-
дан России, должны находить-

ся в государственной соб-
ственности. Правящий режим
испугался и запретил прове-
дение референдума, ибо знал,
что скажет народ. Но вопро-
сы никуда не делись. С каж-
дым днем они встают все ос-
трее и острее.У России есть
все необходимое для возрож-
дения как великой Державы.
Наша страна богата природны-
ми ресурсами, трудолюбивы-
ми руками и светлыми голо-
вами. Нужно только суметь
по-хозяйски распорядиться
тем, что у нас есть, поставить
на службу всей стране, каж-
дой семье, каждому гражда-
нину. Мы знаем, как взяться
за дело. Как в несколько раз
увеличить бюджет, поднять
производство, повысить зар-
платы, пенсии и стипендии,
помочь сильным, защитить
слабых. У нас есть програм-
ма скорейшего выхода из кри-
зиса. У нас есть команда вы-
сококлассных специалистов,
готовая хоть завтра образо-
вать новое правительство.
Мы не потратим ни дня на рас-
качку.

Вся власть трудовому
народу!              В.ЗЕМЛЯНОЙ,

 секретарь Ленинград-
ского областного комитета

 КПРФ.
Печатается   бесплатно  на  основании  ст. 59   ФЗ «О  выборах  депутатов  Госдумы  РФ».
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В канун Всероссийского
дня матери в социально-ре-
абилитационном центре
для несовершеннолетних
«Мечта» прошел городской
конкурс «Почетная семья».
В уютном зале собрались
две многодетные семьи –
Васильевых и Хорошиловых.
К сожалению, не смогла
участвовать в конкурсе тре-
тья семья - Алексеевых. В
каждой семье по четверо
детей. Нельзя было без
теплой улыбки смотреть на
Васильевых: рядом с мамой
Верой Валерьевной сидели
четыре дочки – старшей Ане
10 лет, а младшей Оленьке
только 5 лет. Светловоло-
сые, живые девчушки всех
очаровали.

В семье Хорошиловых
тоже четверо детей: правда,
на конкурс вместе с мамой
Галиной Шарифовной при-
шли только трое – старшая
дочь Валерия учится на вто-
ром курсе Крестьянского
государственного универси-
тета имени Кирилла и Ме-
фодия. Остальные – школь-

ники: Элеонора за-
канчивает 11 класс,
Рогнеда – девяти-
классница, а  Ярос-
лав учится в 6 клас-
се. Надо сказать,
что папы в конкурсе
не участвовали по
уважительной при-
чине – оба работа-
ют в Санкт-Петер-
бурге. Но их «поло-
винки» и дети не
подкачали: все
очень активно уча-
ствовали в конкурс-
ных заданиях. А
были они самые
р а з но о б р а зны е .
Начался конкурс с
представления эм-
блемы семьи, ее девиза.
Эмблема семьи Хорошило-
вых – ладонь, как символ до-
машнего очага, семейного
единения. А Ярослав бодро
произнес девиз – «Мама, я
и три сестры – все мы вмес-
те молодцы».

Васильевы выбрали эм-
блемой солнышко: от него
исходит тепло, свет, добро –
все, что ценят в этой семье.

Чувствуется, что в обеих се-
мьях хорошая, спокойная
обстановка. Конкурсанты
без труда справились с за-
данием и написали немало
слов, характеризующих доб-
рые отношения в семье. А
мамы отлично справились
с заданием «Знаю ли я сво-
его ребенка?».

Готовясь к конкурсу, зав.
отделением центра Л.Н.Ни-

колашева (она и
вела его) побыва-
ла не раз в каждой
семье, беседова-
ла с родителями и
детьми. У детей
(втайне от мам)
спрашивала о лю-
бимых занятиях,
вкусах, увлечени-
ях, друзьях. А на
конкурсе попроси-
ла мам об этом
рассказать: оказа-
лось, они хорошо
знают своих детей
– ошибочных отве-
тов почти не было.

Н е п р е в з о й -
денными кулина-
рами показали
себя мамы в кон-
курсе «Смак»: из
самых обычных
овощей они приго-
товили (конечно, с
помощью детей)
вкусные и ориги-
нальные салаты.

 А Хорошиловы
преподнесли свое
блюдо еще и в ска-
зочном сюжете.
Жюри, возглавляе-
мое директором
центра «Мечта»
В.А.Бураковой,
единогласно при-

Счастливая семья –
дружная семья

Об уюте семейного очага, счастье
материнства мечтает каждая

женщина. И хотя ребенка нельзя выра-
стить, воспитать без проблем и забот, ни-
какие трудности не страшат мам. Их руки все
умеют, а материнская любовь преодолеет все
преграды.

судило семьям за этот кон-
курс наивысшее число баллов.

Надо отметить, что обе
семьи очень ровно выступа-
ли, зарабатывая за выпол-
нение каждого задания
примерно равное количе-
ство баллов. Сестрички Ва-
сильевы, несмотря на свой
малый возраст, очень ста-
рались – и в музыкальном,
и в танцевальном конкурсе
они были на высоте. И в те-
атральном, инсценируя
песню «Два веселых гуся»,
вызвали одобрение жюри. У
семьи Хорошиловых, конеч-
но, было больше опыта,
знаний, уверенности.Они
очень талантливо инсцени-
ровали песню Атаманши из
мультфильма «Бременские
музыканты», были на высо-
те и в других конкурсах. Обе
семейные команды уверен-
но справились и с конкур-
сом «Эрудит»: из разроз-
ненных слов собрали посло-
вицы, а мамы проанализи-
ровали предложенную пе-
дагогическую ситуацию и
нашли правильное реше-
ние.И вот долгожданный
момент – председатель
жюри В.А.Буракова объяв-
ляет итоги конкурса: с пере-
весом всего в 3 балла по-
беждает семья Хорошило-
вых.Ей вручаются Почетная
грамота и лента «Почетная
семья», денежный и слад-
кий приз. Васильевым дос-
таются две замечательные
меховые игрушки (к неопи-
суемой радости сестренок)
и сладкий призы. А общей
наградой стало хорошее на-
строение, минуты радост-
ного общения в надежном
семейном кругу.Т.КРЫЛОВА

26 ноября
состоялся об-
ластной праз-
дник, посвя-
щенный Все-
российскому
дню матери. В
нем участво-
вали делега-
ции всех муни-
ц и п а л ь н ы х
образований
области, в том
числе и МО
«Сланцевский
район».

Праздник проходил в ресто-
ране гостиницы «Москва». На-
чался  он с поздравления губер-
натора области В.П.Сердюкова.
Он  высказал слова огромной
благодарности матерям за дос-
тойное воспитание детей, под-
черкнул, что правительство об-
ласти будет стремиться оказы-
вать поддержку семьям. Со сло-
вами поздравлений к собрав-
шимся обратился также предсе-
датель Законодательного со-
брания области К.В.Поляков.
Вице-губернатор Н.И.Пустотин и
председатель МВК по реализа-
ции в области гендерной и се-
мейной политики Н.Г.Смирнова

Н а г р а д а  м а м е
провели тор-
жественную
п р о ц е д у р у
награждения
лучших мате-
рей области.
Среди на-
гражденных
и сланцев-
чанка Татья-
на Никола-
евна Коров-
кина. Она ра-
ботает ме-
н е д ж е р о м
клиента эко-

номического отдела Сланцевс-
кого филиала Промстройбанка,
вместе с мужем воспитывает
сына. Михаил учится в 11 классе
школы № 3, неоднократный по-
бедитель районных предметных
олимпиад, призер и победитель
районного конкурса «Ученик
года», участник и победитель
фестиваля детского творчества
«Лира» - в номинации «Художе-
ственное слово». Т.Н.Коровки-
ной вручена Почетная грамота
за большой личный вклад в вос-
питание подрастающего поко-
ления и в связи с праздновани-
ем Всероссийского дня матери,
а также ценный подарок, цветы.
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ПОЗДРАВИЛИ ЮБИЛЯРОВ
Состоялся совет директоров ОАО «Ленинград-

сланец». На нем был заслушан председатель сове-
та ветеранов войны и труда предприятия Г.Г.Ба-
баев. Он попросил оказать материальную помощь
ветеранам войны и труда, бывшим шахтерам, ко-
торым исполнилось в нынешнем году по 90 лет.

Федор Васильевич Егоров многие годы проработал
на бывшей шахте № 1, был начальником отдела снаб-
жения. Иван Сергеевич Мартынов  работал на шахте
«Ленинградская». Николай Денисович Симченков при-
был на стройку Гдовских сланцевых рудников по комсо-
мольской путевке в 1934 году, работал проходчиком,
потом трудился в тресте «Ленинградсланец». Члены
совета единогласно решили наградить юбиляров, вы-
делив каждому ветерану по 5000 рублей. Г.Г.Бабаев, а
также  председатель территориального профкомитета
Ю.Н.Захаров, от администрации предприятия Л.А.Яцен-
ко и  горвоенкомА.Н.Подольский  вручили  каждому  на
дому деньги и открытки в честь 90-летнего юбилея. Ве-
тераны были очень рады. Передали огромную благо-
дарность администрации ОАО «Ленинградсланец» во
главе с Г.Б.Фрайманом.

«ЛУЧШИЙ ПО ПРОФЕССИИ                                         2003»Комитет по развитию малого и среднего бизне-са совместно с администрацией Кировского райо-на Ленинградской области и обкомом профсоюза«Торговое единство» провели в конце ноября тре-тий областной конкурс профессионального мас-терства среди продавцов непродовольственныхтоваров на звание «Лучший по профессии- 2003».Предыдущий, второй, областной конкурс прохо-дил у нас в городе на сцене городского Дома культу-ры. О нем мы подробно писали на страницах нашейгазеты. В третьем конкурсе приняли участие 18 кон-курсантов из различных районов Ленинградской об-ласти, в том числе и из нашего. Честь работниковторговли Сланцевского района защищала СветланаПрядо. Она работает в магазине «Ника» частногопредпринимателя Л.К.Кисель. Рабочий стаж у Свет-ланы небольшой - всего год, как она стала продав-цом, и ей еще только 19 лет. Но раз ей доверилистоль ответственное дело – значит, Светлана дей-ствительно хороший продавец. И она доказала этона конкурсе. Если учесть, что в нем в основном уча-ствовали продавцы со стажем работы от 10 до 25лет.
По итогам первых двух конкурсов «Представле-ние МО и своего предприятия» и «Тестирование назнание Правил торговли и Закона РФ «О защите правпотребителей» С.Прядо вышла на третье место. Од-нако в финале она была шестой среди восемнадца-ти участников. Это неплохой результат для челове-ка, у которого еще все впереди.Но в номинации «Самый молодой участник кон-курса» наша Светлана оказалась победителем. Апризовые места распределились так: первое местозанял участник из города Выборга, второе – из Гат-чины, а третье – из Тосно. Светлана Прядо привезлас этого конкурса подарки и 2 грамоты. Одна грамотаей была вручена от Комитета по развитию малого исреднего бизнеса, а другая – от обкома профсоюза«Торговое единство».

СОБРАНИЕ С ЖИЛЬЦАМИ
У квартиросъемщиков всегда находится много

претензий в адрес работников коммунального хо-
зяйства. Однако и у другой стороны есть замечания
в адрес проживающих. На днях начальник ЖЭУ №
1 Р.И.Иванова и мастер Н.А.Изотова встретились с
жителями домов № 19 и 19а по улице Спортивная.
Разговор шел о правильной эксплуатации и содер-
жании хозпостроек в подвальных помещениях до-
мов.

 Были высказаны пожелания работникам ЖЭУ №
1, а они потребовали в свою очередь, чтобы те, кто
имеет сарай, обязательно пронумеровали  его и обес-
печили свободный доступ, в случае аварийной ситуа-
ции,  во вверенное им помещение.

Также был затронут еще один немаловажный воп-
рос. Не секрет, что некоторые граждане выносят му-
сор не к приходу мусоровоза, а выбрасывают куда
попало, что ведет к образованию несанкционирован-
ных свалок у гаражей, сараев и прямо у домов. Вмес-
то того, чтобы отправить рабочих на какой-нибудь
ремонт, руководители вынуждены задействовать их
на уборке мусора, тратить на это не только средства
на транспорт по вывозу мусора, но и «распылять» и
так недостающие кадры.

Уже замечено, это показали и проводимые по
благоустройству рейды в городе, что мусорные свал-
ки устраивают более всего пожилые люди, которым
некуда спешить, а потом они же и жалуются, что в
подвалах грызуны, а в квартирах мухи. Давайте тща-
тельно следить за своими поступками в первую оче-
редь!

ВЫСТАВКА РАБОТ ПЕДАГОГА

В фойе детской художественной школы откры-

та персональная   выставка молодого педагога Свет-

ланы Георгиевны Прокофьевой.

Она – выпускница этой школы, закончила факуль-

тет изобразительного искусства областного универ-

ситета, и четыре года преподает юным художникам.

На выставке представлены работы, выполненные

масляными красками и акварелью - пейзажи и на-

тюрморты.

«ШКОЛА ДЕТСКОГО ЧТЕНИЯ»
При поддержке и покровительстве Комитета по

культуре Ленинградской области, администрации
МО «Сланцевский район», Ленинградской облас-
тной детской библиотеки в Сланцевской централь-
ной районной детской библиотеке 21 ноября про-
шла двухдневная встреча детских библиотекарей
Ленинградской области, учителей начальной шко-
лы, учителей-словесников нашего города.

Они собрались для того, чтобы обсудить особен-
ности сотрудничества в современной ситуации по
развитию  читательского интереса детей. Это боль-
шое и важное мероприятие получило название
«Школа детского чтения». Были рассмотрены та-
кие темы: «Есть ли у современного ребенка право
на выбор: читать или не читать?», «Что произойдет,
если наши дети перестанут читать?», «Что и почему
современному ребенку скучно читать?» и т.д. Встре-
чи с учеными, детскими писателями, психологами,
свободный и творческий диалог – путь поиска отве-
тов на эти и другие вопросы в «Школе детского чте-
ния». Участники этого мероприятия провели твор-
ческие встречи, мастер-классы для детей и их ро-
дителей. По некоторым проблемам проведены
творческие открытые уроки.

 

 

Для малышей средней группы детского сада № 7,

В детском саду № 2 прошел
конкурс «Осенняя модель-
2003». Совместно с родителями малыши готовили по-
делки, участвовали в музыкальном и танцевальном
конкурсах. Солисты получили в подарок игрушки.

***

родившихся осенью, прошел
праздник «День именинника».

Дети с удовольствием участвовали в играх, конкур-
сах. Для них были подготовлены небольшие подарки.
На праздник были приглашены родители, которые
смогли вместе со своими детьми хорошо отдохнуть.



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.
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- Чаще всего в справках
написано: противопоказан тя-
желый физический труд, дли-
тельное пребывание на ногах,
работа в ночное время, - от-
метила О.В.Григорьева. – И тут
же рекомендуется трудоуст-
ройство сторожем, вахтером,
няней. Явные несостыковки,
рекомендации МСЭ трудно вы-
полнить, нелегко определить
уровень допустимости к рабо-
те.И.П.Панова, частично при-
знавая претензии в адрес   

 

 

 ткани, пряжа,
фурнитура,текстиль, керамика.

  

службы, подчеркнула, что ка-
кие-то другие рекомендации по
трудоустройству в нашем го-
роде трудно дать. А поскольку
на пенсию по инвалидности
прожить трудно (по III группе
она составляет 830 руб.), мно-
гие инвалиды готовы рабо-
тать. Правда, их желание не
всегда совпадает с возможно-
стями здоровья.А.Ф.Иванов
подчеркнул, что по направле-
нию центра занятости в орга-
низации трудоустроено в этом
году несколько чело-
век. Работают сапож-

ная мастерская, парикмахер-
ская, где созданы рабочие ме-
ста для инвалидов. Открытие
новых рабочих мест требует
средств, которых в организа-
ции нет.Подводя итог разгово-
ру, Е.И.Лабызнова отметила,
что он был полезным и инте-
ресным.

А главный вывод – всем
службам надо работать в бо-
лее тесном контакте, тогда и
проблемы будет проще ре-
шить.                       Т.КРЫЛОВА.

Социальная реабилитация инвалидов – важнейшая
задача (Íà÷àëî

íà ñòð. 4).

   3 декабря 2003 г. в 11 часов
 ГУ Ленинградское региональное отделение
       фонда социального страхования РФ
 проводит семинар в ГДК (ул. Ленина, 5)
со страховыми работниками
 по вопросам  расходования
средств страхования.

  

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ,ЧТОБЫ О ВАС
УЗНАЛИ ВСЕ, а не единицы,
ОБОЗНАЧЬТЕ СЕБЯ НА ОГРОМНОМ ЩИТЕ,
3 М НА 6 МЕТРОВ, НАХОДЯЩЕМСЯ НА БОЛЬНИЧНОМ
ГОРОДКЕ.                    Т.  3 5 - 5 5 5

   Нине Васильевне
     ФИНОГЕНОВОЙ
Поздравляем
с юбилеем!
Желаем счас-
тья и здоро-
вья!
Желаем
   бодрости и  сил!
Чтоб каждый день
   обычной жизни Вам
Только радость приносил.
Коллектив учителей МОУ

«Школа № 1».

Г.

Продается ВАЗ
2108 1988 г.в. сереб-
ристый металлик, то-
нировка, антикор.,
фаркоп, литые дис-
ки, имп.резина, сиг-
нализ., спойлера,
ц.з., музыка, шумои-
зол., чистый салон,
спорт.руль. Отличн.
сост. 2300$, торг. Тел.
2-46-73.

Продается ВАЗ
2106, 1999 г.в., цвет
сине-зеленый, сиг-
нализ., ц.з., диски,
музыка, антикор, от-
л.сост. Цена 2950 у.е.
Тел. 2-33-32, 921-
380-99-40.

 

 

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

 


